



# 緑の風



令和6年12月13日  
No. 34

## PTA学習参観 ありがとうございました 12/11 (水)

PTA学習参観では、お忙しい中、たくさんの保護者の皆さまにお越しいただき、ありがとうございました。昨年度に引き続き、全学級で道徳の授業を行い、子ども達の心の育ちをご覧いただきました。ご家庭でも、日常生活の様々な場面で、どのような行動をとったらよいのか、一緒に考える機会をもっといただければ幸いです。

授業参観後の、全体会や学級懇談にもご参加くださり、感謝申し上げます。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

★各学級の話し合いのテーマ

一年生…優しい気持ちを持ち、相手のことを大切に思う心  
 二年生…進んで親切にしようとするよさ  
 三年生…友達と理解し合うことの大切さ  
 四年生…礼儀の大切さ  
 五年生…これからの自分自身の行動  
 六年生…自然を大切にしていこう  
 あゆみ…感謝・自分ができることをしようとする心




あゆみ

### ちよこっと参観 12/10(火)

5年生の算数の授業で「ちよこっと参観」を行い、先生方全員で研修しました。

先生の的確な発問や指示のもと、時間いっぱい集中力を途切れさせることなく、真剣に考え合う子ども達の姿が印象的でした。ペアやグループ、全体での学び合いを通じて、正しい答えを導き出すことができました。



## 地域の先生との授業(5年生)

### ○家庭科 ミシン学習 11/22(金)

今年、本校で初めて、地域の方を講師にお招きしてミシン学習を行いました。

講師をしてくださったのは、さんとさんのお二人。初めて使うミシンでしたが、お二人の先生のおかげで、全員がスムーズに作業を行うことができました。



### ○お米を使った調理実習 12/11(水)

5年生の総合的な学習の時間のテーマである「米・田んぼ」の学習の一環で、学校田で収穫したお米を使って、調理実習を行いました。地域の婦人会の方々のサポートを受け、太巻きに初挑戦！お米の分量もしっかり量り、具材が真ん中になるように頑張っていました。上手にできて、みんなで美味しくいただきました。



## おもちゃフェスティバル(1年生)

12/6(金)

1年生がみどり園の年長さんをお招きして「おもちゃフェスティバル」を行いました。生活科の時間に、松ぼっくりや紙コップ、空き缶などの身近な材料を工夫しておもちゃをつくり、いざ、フェスティバル当日。いつもは上学年の子ども達に面倒を見てもらっている1年生が、ちょっぴりお兄さん、お姉さんの顔を見せてくれました。年長さんも来年は本校の1年生。互いに楽しい時間を過ごしました。



手作りのおもちゃを選ぶ園児たち



じゃんけん列車



## 仙北地区アウトメディアチャレンジ

11/25(月)~27日(水)

お忙しい中、アウトメディアチャレンジにご協力いただき、ありがとうございました。

今回は低学年から『上級コース(電子メディアを1日使わない)』や『中級コース(電子メディアは1日30分まで)』にチャレンジしている家庭が多くありました。

学校全体で見ると今回の達成率は72.5%でした。上の学年ほど、自分で立てためあてを達成できなかったり、長時間メディアにふれたりしている子どもが多くいました。

今後も、子ども達がメディアと上手に付き合うことができるよう、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。



### 《お家の方からのコメント(一部)》

- メディアにふれている時間と他のことに有効活用できたのがよかったと思う。
- 自分でタイマーとセットして取り組んでいた。
- ▲子ども一人でやるのではなく、家族全員で意識しないといけないなと思った。

「中仙・仙北・太田地域における学校再編に関するアンケート調査」の実施について昨日、大仙市教育委員会からの学校再編に関するアンケートを各家庭にお配りしました。突然のことで驚かれた保護者の方も多かったことと思います。アンケートと一緒に配布しました「アンケート前にお読みください!!」をみると、現在の仙北中の生徒数が10年後には半以下に、20年後には3分の1にまで激減することが分かります。学校の統廃合については、保護者や地域のご意見をまず伺い、検討を進めていくという市の方針から、今回のアンケート実施となったようです。どうかご理解の上、ご協力をお願いします。

